[bookmark: _GoBack]Members of the Canada Post Pension Plan (Defined Benefit Component): 2019 Election – Communications and Consultation Group (C&C Group) 

The terms of the existing elected representatives will expire in the spring of 2019. An election will be held early next year to elect four C&C Group representatives for retired, survivors and deferred members of the defined benefit (DB) component of the Canada Post pension plan. Nomination kits will be mailed in late January and voting instructions will follow in mid-March. The election results will be announced in May 2019.

In addition to voting my mail, the option to vote online or by telephone will also be available.

More information is available in the following:

· Fall Intouch bulletin (mailed in December 2018)
· Personalized letters to be mailed to eligible members in 2019 
· Pension plan website – cpcpension.com > Defined Benefit (DB) > C&C Group

Travellers and snowbirds are reminded to use the Canada Post Corporation Mail Forwarding service to ensure they receive the nomination kit and personalized voting instructions. 


============================

Participants au régime de retraite de Postes Canada (volet à prestations déterminées) : Élection de 2019 au groupe de travail pour les communications et consultations (groupe C et C)

Le mandat des représentants élus actuels arrivera à échéance au printemps de l’année 2019. Une élection aura lieu afin d’élire quatre représentants au groupe C et C pour les retraités, les survivants et les titulaires d’une pension différée qui participent au volet à prestations déterminées (PD) du régime de retraite de Postes Canada. Les trousses de mise en candidature seront envoyées par la poste à la fin du mois de janvier, et les instructions de vote suivront à la mi-mars. Les résultats de l’élection seront annoncés au mois de mai 2019.

En plus du vote par la poste, les participants auront aussi l’option de voter en ligne ou par téléphone.

Plus d’informations sont disponibles aux endroits suivants :

· Édition automne du bulletin Encontact (mis à la poste en décembre 2018)
· Lettres personnalisées aux participants admissibles qui seront mises à la poste en 2019
· Site Web du régime de retraite – retraitescp.com > Prestations déterminées (PD) > Groupe C et C

Un rappel aux voyageurs et retraités migrateurs (“snowbirds”) que vous pouvez utiliser le Service de réacheminement du courrier de la Société canadienne des postes afin d’assurer la livraison de votre trousse de mise en candidature et vos instructions de vote personnalisées. 
